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BOLETIM INFORMATIVO 4 e 5 - Abril e Maio de 1959

RESOLUÇÕES DA DIRETORIA

Voto de louvor ao Prof. Alfredo Giorgetti, por ter, em apenas 48 horas conseguido

localizar o expediente municipal que cede a esta AP.E.F. a área onde se acha edificada

a sua séde de Campo.

Elevar para Cr$ 3.900,00 O aluguel do campo de futebol da séde de campo.

Designar os professores Otta de Barras Vidal e Homera Marelli para entrarem em

contacto com o Diretor de Patrimônio do Esporte Clube Floresta a fim de ser permitida a

ligação de luz à séde de campo, através das instalações elétricas desse Clube. '

Repudiar o aumento da taxa de aposentadoria das Institutos de Aposentodcr!o e Pensões.

Solicitaraa Sr. Prefeito Municipal que inclua a Educação Física nas escolas primárias

da Prefeitura.

Congratular-se com Sua Excelência, a Sr. Presidente da República pela decisão tomada

em face dos jogadores de côr que integraram o plantei da A. A. Portuguesa Santista em

sua recente excursão à África do Sul.

Designar o Prof. Hamera Morelli e Ccrlos Magno de Araujo Cunha para representarem

a A.P.E.F. no almaço de confroternizaçãa promovido pelo APESNOESP.

Estudar a praoosta do Satelite Clube sobre a séde de Campo.

Promaver a declaraçãa de utilidade pública da A.P.E.F.

NOVOS DIRETORES

A Diretoria aprovou a indicação de assistentes feita pelos titulares para seus Depar-

tamentos: Social - IIva Maria Perola Endler e Wanda dos Santos Veioo: Patrimonial

Ovande Tonon e Henrique Bueno da Silva; Propaganda - Wilson A. Bugorib.

FEDERAÇÃO BRASILEiRA DE ASS'OCIAÇÕES DE PROFESSôRES
DE EDUCAÇÃO FíSICA

1 - Em eleição realizoda no dia 4 de maio, na 'cidade de Porto Alegre, para onde

se transferiu, por fôrça dos seus Estatutos, a séde desso Federoção, foi eleito presidente da

Federoção o Prof. Dr. Ruy Gaspar Martins, que tombém é o presidente da A.E.E.F.D. do



R. G. do Sul.

Fazemos votos de uma feliz e profícua administração ao Dr. Ruy, cujo capacidade de

trabalho, inteligência e amor à Educação Física, muito lhe facilitarão o desempenho de tão

árduo e difícil encargo.

2 - Realizou-se ali, ainda, a Assembléia Geral Extraordinária, nos dics 4, 5 e 6,

estando a nossa A.P.E.F. representada pelo seu. Presidente. Foram tratados os seguintes

assuntos: Reforma dos Estatutos, Aposentadoria dos professôres aos 25 anos de exercí cio.

Efetivação da obrigatoriedade da Educação Física no Ensino Primário - Providências sôbre

as "sugestães para a reforma da legislação da Educação Física" (ante-projeto elaborado por

uma comissão designada pela Divisão de Educação Flsíco do Ministério da Educação e

Cultural.

NOVOS SÓCIOS - Foram incluidcs no quadro social os seguintes professores:

Lourenço Pereira Filho, Juracy Araujo Souto, Hilda Guizolini, Cleonice Malmegrim

Vcnzellc, Hugo Sampaia Torres e Oacyr Lucas Vicente. Na categoria de "aspirantes" o,

seguintes estudantes de educação fí sica: Silvia de Castro Ribeiro, Antonio Augusto de

Souza, Wandeley Medeiros, Luiz Gonzaga Martins Facci, Antonio de Oliveira Molinal M~>!..uel _

Francisco Saes Caceres e João Batista Carmio.

ESTÁGIO INTERNACIONAL DE BORDEAUX

Está previsto para o período de 6 a 16 de julho próximo, em Bordeaux, França, um

Estágio Internacional promovido pela Federação Francesa de Ginástica Educativa, ao qual

poderão concorrer os professôres brasileiros interessados.

O programa desse Estágio é o seguinte:

a) - Ginástica feminina; b) - Ginástica de desenvolvimento geral segundo os prin-

cípios de Lang; c) - Pedagogia da Iniciação Esportiva; d) - Conferência sôbre a análise

dos movimentos; e) - Danças folclóricas. Os professôres interessados poderão obter maiores

esclarecimentos na secretaria desta Associação.

VII CURSO DE APERFEiÇOAMENTO TÉCNICO PEDAGóGICO

Realizar-se-á de 5 a 18 de julho, em Santas, o VII Curso de Aperfeiçoamento Técnico

Pedagógico, promovido pelo DEFE e por esta Associação.

As matrículas acham-se abertas, devendo encerrar-se a 30 de junho.

Regulamento, instruções e outros informes estão sendo enviados aos nossos csscclodõs. - -



DIA DO PR0FESSOR DE EDUCAÇÃO FiSICA

Como nos anos anteriores, será comemorado nos dias 14 e 15 de junho o Dia do

Professor de Educação 'Física.

Pedimos aos nossos associados que prestigiem essa data, comparecendo às festividades

programadas.
ORIENTAÇÃO EDUCACIONAL

As Faculdades de Filosofia estão autorizadas pelo Sr. Ministro da Educação a matricular

os licenciados em Educação Física nos cursos de Orientação Educacional.

"CADA UM CANHANDO UM"

Já está produzindo frutos a campanha de aumento do nosso quadro social. 'Várias

propostas foram, êste mês, apresentadas e aprovadas, É, pais. com satisfação que regis-

tramos estes primeiros sucessos.

PROF. OTTO DE I:lARROS VIDAL
Presidente

OSCAR KATO
Diretor de Propaganda

Êste Boletim foi confeccionado ás expensas dos associados Eulalia Aporecida

Schiavon, Edgard Arruda Salomé, Olegario W. Wanguestel, Rudolfo Mayer, Marieta

Kummel, Zélia Aviotti, Diva Righini Borges e Armando Teodorico Gomes.


